

AVIACIÓN Luis Gallego: "Con tasas, los billetes serán más caros"

P40 Y 41



MÚSICA Muere Cristóbal Halffter, que siempre miró a Europa

P25



El Congreso estrecha el control sobre los grupos de presión

Una propuesta socialista prevé por vez primera multas a los diputados

JAVIER CASQUEIRO, **Madrid**
El Congreso abordará mañana un capítulo pendiente desde que en 1978 se aprobó la Constitución: la regulación de los grupos de presión

El Gobierno se inclina por dar los indultos del 'procés'

C. E. CUÉ / J. M. ROMERO
Madrid
El Gobierno se prepara para tomar una de las decisiones políticas más difíciles de la legislatura: la concesión de indultos a los presos del *procés*. Oficialmente, La Moncloa señala que "la decisión no está tomada". Pero diversas fuentes del Ejecutivo coinciden en que tanto el sector socialista como el de Podemos se inclinan por conceder esos indultos para tratar de salir del agujero político del *procés*. **PÁGINA 15**

ción o *lobbies* en su relación con los diputados. El PSOE ha presentado una proposición de ley encaminada a reformar el reglamento y cuya aprobación conduciría a que, por vez primera en la democracia, se puedan imponer sanciones a los miembros de la Cámara. Estas incluirían la retirada de cargos y la eliminación de complementos salariales para los parlamentarios que falseen, no informen o no registren los contactos con grupos de interés.

La reforma planteada no estigmatiza a los *lobbies*, pero pretende acabar con su secretismo.

La proposición define lo que debe entenderse como un grupo de interés, y establece un registro de esos *lobbies* y de sus representantes en el que deberán inscribirse los que quieran desarrollar su actividad en el Congreso.

Se considerarán grupos de presión todos aquellos que mantengan reuniones o contactos con diputados para influir en la elaboración, tramitación o aprobación de iniciativas parlamentarias. **PÁGINA 14**

La ocupación de las UCI por covid cae al nivel más bajo desde octubre

JESSICA MOUZO, **Barcelona**
El número de ingresados por covid en las unidades de cuidados intensivos (UCI) ha bajado a niveles de octubre. Hay 1.655 enfermos, un 16,8% de las camas de críticos en España; y grandes diferencias por comunidades: en Galicia la ocupación es del 3%; en Madrid, del 35%. **PÁGINA 22**

Bielorrusia desvía un vuelo para detener a un periodista

La maniobra de Lukashenko de forzar el aterrizaje en Minsk de un avión comercial de Ryanair indigna a los líderes de la UE

MARÍA R. SAHUQUILLO, **Moscú**
El presidente de Bielorrusia, Aleksandr Lukashenko, forzó ayer el desvío de un avión comercial para detener al periodista Roman Protasevich, perseguido por el régimen. El vuelo de Ryanair trasladaba a unas 170 perso-

nas desde la capital de Grecia, Atenas, a la de Lituania, Vilna. Las autoridades bielorrusas alegaron una amenaza de bomba para escoltar al avión y forzar el desvío para que aterrizase en la capital del país, Minsk, y detener así a Protasevich.

El inaudito incidente y el arresto del destacado periodista crítico con el régimen ha provocado la indignación internacional. La presidenta de la Comisión Europea, Ursula von der Leyen, ha definido como "inaceptable" lo sucedido. **PÁGINA 4**



TELEFÉRICO MORTAL. Catorce personas murieron ayer y un niño de cinco años se encontraba en estado grave tras desplomarse la cabina del teleférico que ocupaban, en las inmediaciones del lago Mayor, cerca de la localidad italiana de Stresa, en el norte del país. / CORPO NAZIONALE SOCCORSO ALPINO E SPELEOLOGICO

CONCERT MUSIC FESTIVAL
CHICLANA DE LA FRONTERA
DUBLADO DE SANCTI PETRI

MANUEL CARRASCO
15 Y 16 JUL Y MUCHOS MÁS...

RAPHAEL
7 AGO

Lenovo

CONCERT TOUR y en vivo. A.I.E. | Ciudad de Chiclana | ARQUITECTURA | Andalucía | Ayuntamiento de Chiclana | YOUTUBE | entradas.com

Alma | ANTONIO | www.concertmusicfestival.com | EL ESTUDIO LOUNGE

deportes

Sainz sube al podio con Ferrari en Mónaco

ORIOI PUIGDEMONT
El español Carlos Sainz repitió ayer su mejor posición histórica en una carrera de Fórmula 1 al acabar segundo en el Gran Premio de Mónaco. Es la primera vez que sube al podio con Ferrari, su nue-

vo equipo de esta temporada. El ganador de la carrera fue el holandés Max Verstappen, que gracias a los puntos logrados ayer adelanta en la clasificación del Mundial a Lewis Hamilton, quien solo logró acabar séptimo. **PÁGINA 36**

Las dos caras del Atlético campeón

PÁGINA 31

Descenso del Estudiantes en la ACB

PÁGINA 35